



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: García Penagos Daniela*

*Nombre del tema: Supernota*

*Parcial: 2*

*Nombre de la Materia: Antropología Medica*

*Nombre del profesor: Dr. Juárez Rodas Paulina Maribel*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*1° "A"*

Antropología

# EL MEDICO

Daniela Barón

Penagos 26 / 09 / 22

En la película del médico, por lo que vi es una película con un mensaje muy específico, que es aplicar los principios bioéticos, la importancia que tiene la relación médico-paciente, es verdad que no podemos involucrarnos emocionalmente, pero eso no quita que seamos empáticos, pues no es lo mismo, la empatía nos va a ayudar a comprender la situación por la que está pasando nuestro paciente el hecho de dar un buen diagnóstico también es muy importante. Y es la lección que nos da esta trama, pues nos presenta un claro ejemplo de Jack Macrae, un médico egocéntrico que creía que el hecho de saber mucho y ser cardiólogo lo hacía mejor que sus pacientes, cuando él comienza con una tos que es frecuente y decide acudir a una consulta con su colega, al enterarse que tiene un tumor canceroso, comienza su tratamiento, conoce a otra paciente que de cierta forma le hace entender que es importante tratar bien a sus pacientes, conforme pasa el tiempo Jack comienza a preocuparse más por sus pacientes y que se de el mejor trato en el hospital. Con esto en mi opinión el mensaje es muy claro, nosotros como futuros médicos debemos evitar tratar mal a nuestros pacientes, ser meticulosos, respetar las decisiones de los pacientes, dar un buen diagnóstico para cuidar la vida de ellos y evitar confusiones que lleguen a costar la vida de las personas y si empre brindar la mejor atención no olvidar que nuestros pacientes son lo principal e importante de las consultas.

06 / 10 / 22

## Bioantropología.

### Características.

Punto básico al tener en cuenta es que la cultura no se transmite genéticamente de una generación a la siguiente, la cultura se aprende.

En el comportamiento los cambios, comportamientos cerebrales, el lenguaje y el cambio.

aborda actualmente gran cantidad de temas como.

Las adaptaciones humanas a ambientes desérticos y de altura.

La antropología biológica, se dividieron en caucásicos: designar personas por su tonalidad de piel.

Mongoloideas: describir poblaciones diversas

Malayo: miembros de un grupo.

Franz Boas: uno de los mayores opositores al racismo científico.

### Tipos

Antropología forense: descubren los restos de los animales

Paleopatología: enfermedades que pudieron darse en esa época.

Biarqueología: Estudia las poblaciones humanas

Paleoantropología: tipos de homínidos.

Antropología - genética - molecular.

Ecología humana: se centra en el tipo de entorno se encontraban los copaces en ese momento.

Scribe

Antropología  
03/10/22

Proceso de Hominización.  
Resultado del proceso evolutivo.

¿Quién creó el mundo?

¿Quién creó al hombre?

Sacerdotes, hechiceros o chamanes dieron las primeras respuestas.

Según la teoría de la evolución, el hombre

El desarrollo científico de los últimos años sostiene que el mundo se originó a partir de una gigantesca explosión que duplicó materia en el espacio.

Teoría de la murgosy. (afecto mental).

Hominización: Comenzó hace aproximadamente quince millones de años y terminó la teoría según Darwin.

Características

Ardipithecus (hace 4.4 millones de años)

Se alimentaba de vegetales

Australopithecus

Homo Habilis

Homo erectus

Scribe

Daniela Penagos  
10/10/22

# ANTROPOGENESIS

Proviene del griego

anthropos = nombre

genesis = origen

se basa en la teoría evolucionista de Darwin

Como surgió esta teoría

Surgió tras observar la flora y la fauna del archipiélago de las islas galápagos

Darwin observó en este viaje aves llamadas pinzones de las galápagos y especies diferentes

Que nos dice esta teoría

En cada generación se va presentando diferencias hereditarias sin explicación aparente

La antropogénesis comenzó en África

a finales de la era terciaria comenzó un proceso de sequía

Debemos tener en cuenta que los primates, al escapar las selvas se produjo un declive demográfico

Características de los primates

Origen y Evolución

10/10/22

Scribe

10 / 10 / 22

## Características De Los Primates.

El nombre de "primates" fue usado por primera vez por Linneo en 1758 en su ordenación taxonómica de los animales. **de los animales** significa primeros en latín. Linneo incluyó en su orden primates a los humanos, monos.

El grupo de los primates tiene características anatómicas que poseen ciertos rasgos que en su conjunto permiten identificarlos.

Como características se mencionan:

manos y pies con cinco dedos

pies plantigrados

polgar oponible en mano y pies

dedos presentes

uñas planas

visión a color

articulaciones del hombro y del codo bien desarrolladas

visión binocular

orbitas oculares rodeadas del hueso.

# Hominidos y su relación

10/10/22

Que son los Hominidos.

Se conoce como homínidos, miembros de la familia homínidas a un conjunto de primates sin cola, entre los cuales se hallan cuatro géneros. Incluye 8 especies vivientes, tales como los humanos, los orangutanes, los gorilas, los chimpancés y los bonobos.

Los homínidos son bípedos y sin cola, con los primates sin cola.

Tienen mayor tamaño en existencia. Aunque puede variar con la especie.

Su dieta es vegetariana y su dentadura son parecidas a otras especies.

## Hominido y su relación con la naturaleza

A comienzos de la historia de la humanidad en la era prehistórica.

El homo habilis fue llamado así por que desarrolló la habilidad para utilizar las piedras afiladas para cortar la carne y tallar de raíces.  
 cazaban en grupos

Scribe

Comportamiento Y Desarrollo

Comportamiento  
 Considera que los homo ergaster pueden haber sido los primeros homínidos en establecer relaciones sociales complejas.

Hallazgo  
 por la construcción del trazado para una el ferrocarril a finales del siglo XIX.  
 Tiene 18 m de potencia

El homo, tiene una mezcla de rasgos arcaicos y modernos con el doble que su patrón de desarrollo sería similar al nuestro.

Comportamiento a pesar de la gran variedad de elementos vegetales que conformaban su dieta aportaron a la cocción, muchos restos de animales fueron acertados cazadores de varios tipos de cervidos, allí cortaron pieles.

La tecnología prehistórica alcanza uno de sus máximos exponentes con el homo sapiens. A su compleja y más especializada industria Alimentación, comenzaron siendo los últimos cazadores recolectores del pleistoceno.

Proceso de hominización 24/Nov/1974 encontrado en el norte de África, Lucy demostro el bipedismo represento una adaptación mejor desplazamiento, pueden lanzar y manipular monogamia.